


PULSOPOLÍTICO

**REFORMA, REPRESALIAS
DE AMLO: PIÑA**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La andanada de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia, a quien, sin mencionarlo, fue de la Presidencia de la República, con represalias, acusaciones y amenazas penales y juicio político a integrantes del alto tribunal, por sentencias adversas a su gobierno e incluso impedir la reelección de Arturo Zaldívar, que motivó la reforma judicial, coincidió con el otorgamiento del primer amparo contra ésta por parte de una jueza federal de Jalisco que la invalida porque el Legislativo "desconoció elementos esenciales de la Constitución como la División de Poderes".

Al rendir su segundo y último informe, con ausencia de titulares del Ejecutivo y Legislativo, sostuvo que su elección al frente de la Corte, en enero de 2023, significó el regreso de su plena autonomía, lo que desató una ofensiva del gobierno y medios oficiales para revertirla, hasta llegar a la reforma al Poder Judicial, en tanto la jueza Sexta de Distrito en Materia Administrativa, con sede en Zapopan, María Gabriela Ruiz Márquez, otorgó un amparo por encontrar vicios de procedimiento "que sólo pretende la captura o debilitamiento de las instituciones democráticas".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Presidenta Claudia Sheinbaum encabezó en Acapulco la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública desde la que llamó a gobernadores y Jefa de Gobierno de CDMX asumir su responsabilidad en esa materia en sus entidades y a encabezar personalmente las mesas de seguridad en cada una de ellas porque "no basta con asistir una vez a la semana" sino estar pendientes todos los días de lo que ocurre.

Les dejó claro que deben atender diariamente al Gabinete de Seguridad, que no es solamente la presentación del parte policiaco del día anterior, sino la estrategia para la coordinación general de ésta y que la haya con todas las fuerzas federales.

Ronald Johnson, militar y diplomático, fue propuesto por Donald Trump como próximo embajador de EU en México. En el primer mandato del republicano, fue embajador en El Salvador y también estuvo en la CIA.

El escándalo por la boda en el Museo Nacional de Arte, de Martín Borrego Llorente, su Jefe de la Oficina en la cancillería de la que era titular -que niega haber autorizado pero a la que acudió como invitada- obligó a Alicia Bárcena, titular de Semarnat, a solicitarle su inmediata renuncia al cargo que le había asignado en ésta.

El asesinato del diputado federal pevemista por Veracruz, Benito Aguas Atlahua, en el municipio de Zongolica, del que fue alcalde es el primero que se registra a unas semanas de que Rocío Nahle asumiera la gubernatura de ese estado. En la sesión de ayer, legisladores condenaron ese homicidio y exigieron esclarecerlo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico